

En Putaendo se realizó Mesa Comunal de Prevención del Suicidio

Durante la jornada de este lunes, la Delegación Presidencial Provincial de San Felipe (DPP), organizó la Mesa Comunal de Prevención del Suicidio en Putaendo, instancia en la que participaron especialistas del Ministerio de Salud (Minsal) y profesionales de Cesfam, hospitales y Cosam de las provincias de San Felipe y de Los Andes.

El objetivo principal de la iniciativa que se desarrolló en el Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel, tuvo que ver con generar un espacio de diálogo e intercambio, fortaleciendo la coordinación entre los distintos actores involucrados en la atención y prevención de casos de suicidio, así como también para implementar acciones preventivas

• **El objetivo se enmarcó en generar espacios de diálogo e intercambio, fortaleciendo coordinación de atención.-**

y ofrecer atención integral a las personas en riesgo, con miras a asegurar el bienestar de toda la comunidad.

El delegado presidencial provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz**, se refirió a esta reunión de coordinación para tratar esta temática tan sensible. «Hemos asistido y participado también como organizadores de la exposición del estudio realizado por la mesa de la prevención del suicidio de la comuna de Putaendo, en un trabajo coordinado también con el Servicio de Salud y con salud municipal, respecto de presentar los datos en esta temática de principal impor-

tancia y relevancia, entendiendo que nuestro gobierno ha puesto en el centro la salud mental como elemento esencial y que también se ve reflejado en el presupuesto de la nación 2025», informó.

En esta línea, manifestó que «queremos destacar este trabajo que han realizado profesionales de la comuna de Putaendo, respecto a levantar la información para conocer precisamente con datos estadísticos las brechas existentes en la comuna de Putaendo y también datos provinciales», consignó el delegado presidencial provincial.



Este lunes se llevó a cabo la Mesa Comunal de Prevención del Suicidio en Putaendo.

El encuentro contó con la participación de **Alejandro Riquelme**, coordinador nacional de prevención del suicidio del Ministerio de Salud, quien presentó las políticas y acciones nacionales en materia de salud mental. «Es una muy buena iniciativa que se realicen este tipo de jornadas

que nazcan desde el territorio, que sea una necesidad sentida hablar de salud mental y relevar la problemática del suicidio. Felicito a los organizadores que posicionan esta temática, esto es algo que es responsabilidad de todos, y todos podemos ayudar», precisó.